

Osorio Chong condena asesinatos de alcaldes

Ciudad de México

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, condenó los lamentables hechos de violencia ocurridos el fin de semana que cobraron la vida de los alcaldes de San Juan Chamula, Chiapas, Domingo López, y de Pungarabato, Guerrero, Ambrosio Soto.

En un foro privado, sobre desarrollo municipal, Osorio Chong, hizo un llamado a hacer un frente común, para

que ninguna autoridad local sea víctima de la violencia, ni vuelva a ser cooptada o lastimada por grupos delictivos. "Tenemos que proteger a quienes trabajan en favor del país, y para que lo puedan hacer bien, en favor de toda la población, de todas las y los mexicanos", dijo el funcionario.

Al inicio de su mensaje, el encargado de la política interna y la seguridad expresó sus condolencias y solidaridad a los familiares y amigos de los alcaldes e integrantes de los ayuntamientos que perdieron

la vida.

"Aunque por causas distintas, se trata de actos que simple y sencillamente no pueden ser tolerados en nuestro país", dijo y agregó que el Gobierno de la República coadyuvará con los gobiernos estatales para identificar y detener a los responsables.

"Seguiremos trabajando coordinadamente con los Poderes de la Unión, y los otros órdenes de gobierno para avanzar en el fortalecimiento de las instituciones locales de seguridad", aseguró.



CIUDAD DE MEXICO.- El secretario de Gobernación dijo que se trabajará con los gobiernos estatales para identificar y detener a los responsables de las muertes de los alcaldes.

Martes 26 de julio del 2016

SECCIÓN



Verizon confirma compra de Yahoo por cuatro mil 830 MDD
Inf. Pág 3-B

El Heraldo

Nacional



Tiroteo en discoteca de Florida deja al menos dos muertos
Inf. Pág 4-B

Fuerte sismo de 6.1 grados afecta Chile

Santiago de Chile

Un temblor de magnitud 6.1 sacudió las regiones de Antofagasta, Atacama y Coquimbo, Chile, sin que hasta ahora se hayan reportado víctimas o daños de consideración, dijeron las autoridades.

El sismo ocurrió a las 13:26 hora local y su epicentro se localizó en la costa.

En la región de Atacama, informó el Centro Sismológico Nacional de la Universidad de

Chile.

El Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada de Chile indicó que el sismo no reunió las condiciones necesarias para generar un tsunami en las costas del país.

Según la Oficina Nacional de Emergencia (Onemi), en la región de Antofagasta el temblor se percibió con intensidad V de la escala internacional de Mercalli en Taltal, IV en Antofagasta, la capital regional y III en otras localidades de la zona.



SANTIAGO DE CHILE.- El temblor sacudió las zonas de Antofagasta, Atacama y Coquimbo sin reporte de víctimas ni daños materiales.

Sujeto mata al menos a 15 personas a puñaladas en Japón

Tokio

Un hombre con un cuchillo mató al menos a 15 personas e hirió gravemente a varias más en un centro para personas con

discapacidad en Japón, reportó la agencia de noticias Kyodo.

La policía en Sagamiyara, en la Prefectura de Kanagawa, arrestó al sospechoso, según Kyodo.



TOKIO.- El hombre, armado con un cuchillo, mató a 15 personas e hirió gravemente a varias más en un centro para personas con discapacidad.

SRE: México, dispuesto a actualizar TLCAN con EU y Canadá

Los 3 países han incrementado 300% su comercio

Ciudad de México

México está dispuesto a actualizar el Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN, por sus siglas en inglés) si así lo plantean sus dos socios: Estados Unidos y Canadá, señaló la secretaria de Relaciones Exteriores, Claudia Ruiz Massieu.

La canciller indicó que «22 años después hemos manifestado que es importante actualizar este tratado y estaremos dispuestos a hacerlo si es que así lo plantean nuestros otros dos socios en el mecanismo».

Al término de su participación en la inauguración del Foro Conmemorativo del XXV aniversario de la Conferencia Iberoamericana dijo que México tiene un compromiso con la integración comercial al ser uno de los países con un mayor número de tratados de comercio, lo cual le ha dado acceso

a un mercado de mil 200 millones de personas.

Señaló que la integración comercial ha permitido que la región de América del Norte se haya convertido en la más próspera y competitiva del mundo.

«El Tratado de Libre Comercio de América del Norte ha dado grandes resultados a los tres países, incrementando 300% el comercio interregional y el comercio entre México y Estados Unidos más de 500%. Ha detonado inversiones y generado millones de empleos en los tres países y nos ha permitido ser más competitivos como región del mundo».

Esto lo mencionó en el marco de las declaraciones del candidato presidencial republicano de Estados Unidos, Donald Trump, quien ha señalado que si gana las elecciones Estados Unidos saldrá del TLCAN en caso de «no obtener cambios». También

ha calificado a este tratado comercial como el «peor acuerdo

comercial firmado en la historia de este país».



CIUDAD DE MEXICO.- La titular de la dependencia, Claudia Ruiz, dijo que México está comprometido con la integración comercial, ya que es uno de los países con más tratados de libre comercio, que le dan acceso a un mercado global de mil 200 millones de personas.

Anuncia Ochoa Reza creación de comisión anticorrupción en el PRI

Ciudad de México

El líder nacional del PRI, Enrique Ochoa Reza, señaló que se creará una comisión de anticorrupción al interior del partido, a fin de analizar y en su caso sancionar eventuales hechos que contravengan la ley por parte de funcionarios y militantes priistas.

Ochoa Reza se reunió este lunes con legisladores de su partido, encabezados por el coordinador de la bancada

priista en el Senado, Emilio Gamboa Patrón, para solicitar su respaldo a la acción de controversia constitucional interpuesta por el Ejecutivo Federal en contra de los gobiernos de Veracruz y Quintana Roo por haberse adelantado en la instrumentación de los sistemas anticorrupción locales.

El líder nacional priista argumentó que el nombramiento de fiscales anticorrupción y la promoción de leyes locales en la materia en los congre-

stos estatales de las entidades mencionadas se realizó antes de la promulgación de las leyes generales en materia anticorrupción, por lo cual estarían fuera del marco federal.

En su oportunidad, el coordinador de los senadores del PRI, Emilio Gamboa Patrón, ofreció el respaldo de los legisladores de su instituto político a las acciones de inconstitucionalidad promovidas desde la presidencia de la república.

Primera mitad del año rompe récords de calor

Naciones Unidas

Los primeros seis meses de 2016 rompieron los récords mundiales de calor, lo que pone al presente año camino a convertirse en el más caliente para el planeta, dijo la Organización Meteorológica Mundial.

La organización dijo en un reporte que junio del 2016 fue el 14 mes consecutivo de récord de calor en el planeta y el 378vo mes consecutivo con temperaturas más altas que el promedio del siglo XX. En lo que va del año el calentamiento global, que causa concentraciones de dióxido de carbono, superó el hito simbólico de 400 partes por millón en la atmósfera, dijo la organización.

Otro mes, otro récord. Y otro. Y otro. Patrones de cambio climático de décadas de duración están alcanzando nuevos récords, fortalecidos por el fenómeno El Niño», dijo el secretario general de la organización, Petteri Taalas. «Esto resalta más que nunca la necesidad de aprobar y llevar a cabo el Acuerdo de París sobre cambio climático».

El reporte halló que el calor causó el inicio prematuro de la temporada en la que se derriten grandes de capas de hielo.

Trump rebasa a Clinton en encuesta nacional

Ciudad de México

Donald Trump, el candidato presidencial republicano, rebasó hoy por primera vez desde el año pasado, a la demócrata Hillary Clinton gracias a un repunte de seis puntos porcentuales tras la Convención Nacional Republicana de Cleveland.

Un nuevo sondeo de CNN, divulgado en coincidencia con el inicio de la Convención Nacional Demócrata en Filadelfia, coloca a Trump con una intención de voto del 48 por ciento contra el 45 por ciento para Clinton en una competencia virtual entre ambos.

Si se incluyen a los otros dos candidatos presidenciales, Gary Johnson, del Partido Libertario y a Jill Stein, del Partido Verde, la ventaja para Trump sobre Clinton se amplía del 44 por ciento contra el 39 por ciento.

"No había existido un repunte post-convención tan significativo en las encuestas de CNN desde el año 2000, cuando tanto Al Gore como George W. Bush incrementaron sus números por ocho puntos porcentuales después de sus convenciones antes de batallar en la Suprema Corte", señaló CNN. Se trata de la mejor posición de Trump en la

carrera presidencial desde septiembre de 2015. La encuesta muestra que el mayor incremento en la intención de voto a favor de Trump ocurrió entre los votantes independientes.

Un 43 por ciento señaló que es más probable que lo apoyen ahora después de haberlo seguido en la Convención Nacional de Cleveland.

Antes de la reunión de los conservadores en Cleveland, los independientes favorecían a Clinton con el 34 por ciento de la intención del voto, frente a 31 por ciento para Trump, 22 por ciento para Johnson y 10 por ciento para Stein.